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Provincia de Buenos Aires 
Honorable Cámara de Diputados 

PROYECTO DE DECLARACION 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

DECLARA: 

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos 

Aires, a través del área competente, realice una Campaña de Publicidad y 

Concientización en los Medios de Comunicación Provinciales e Institutos Educativos de 

la Provincia de Buenos Aires, sobre las características y consecuencias de la Gripe "A" 

(HIN1), prevención e importancia de la vacunación, respondiendo a la convocatoria de 

las "Jornadas Nacionales de Vacunación". 
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FUNDAMENTOS 

La gripe A (HIN1) surgida en 2009, es una pandemia causada por una 

variante del Influenzavirus A de origen por.cino (subtipo H1N1), conocido oficialmente 

por la Organización Mundial de la Salud como Virus H1N1/09 Pandémico. El 30 de 

abril de 2009 la Organización Mundial de la Salud (OMS) decidió denominarla gripe A 

(HIN1). 

El Poder Ejecutivo Nacional ha decidido ampliar la vacunación contra 

este virus, por cuanto no se alcanzó la cobertura esperada, ya que de los 6.700.000 

argentinos, que deberían recibir la vacuna por estar en riesgo de sufrir complicaciones si 

llegaran a padecer el virus, sólo la recibió el sesenta por ciento; por lo que existe un 

cuarenta por ciento de la población en condiciones de ser vacunada, que no ha pasado 

por los centros sanitarios para recibir la dosis. 

Los profesionales médicos adjudican la escasa inmunización a la falta de 

información en algunos casos, y al manejo de mala información en otros. 

Sobre el tema, la presidenta de la Sociedad Argentina de Pediatría (SAP), 

Margarita Ramonet, sostuvo el 19 de mayo del corriente que "se han sembrado dudas 

sobre la seguridad y la eficacia de una vacuna segura como la monovalente para 

ensombrecer una campaña de vacunación seria como la que se está llevando a cabo". 

Dijo que sentía "vergüenza de que sea la población pediátrica la que menor porcentaje 

de cobertura de vacunación tiene". A nivel mundial no hay producción suficiente de la 

vacuna trivalente, y mientras "los padres están preocupados por conseguir una vacuna 

que escasea en todo el mundo, los chicos no están protegidos". 
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Por ello, recomiendan vacunar a los menores con la vacuna monovalente 

durante las tres próximas semanas. Cabe destacar que el Gobierno adquirió 12 millones 

de vacunas, de las cuales 10.8 millones eran monovalentes y el resto trivalentes. 

Atento lo expuesto, solicito a los señores Legisladores se sirvan 

acompañar con su voto la presente iniciativa. 
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